



SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ligue Europa: Kanga guide l'Étoile rouge à Ludogorets

L'INTERNATIONAL

gabonais a été l'unique buteur de la rencontre de jeudi entre l'Etoile rouge de Belgrade et Ludogorets, battu 0-1 à domicile, lors de la 2e journée de la Ligue Europa disputée Stadium Ludogorets Arena. Du coup, les Serbes consolident leur première place au classement général du groupe F.

> Willy NDONG Libreville/Gabon

'ÉTOILE rouge de Belgrade, le

en titre est allée réaliser jeudi dernier une bonne opération à Razgrad (Bulgarie). En effet, pour le compte de la 2e journée de Ligue Europa, groupe F, disputée au Stadium Ludogorets Arena, le champion bulgare a été défait sur ses installations 0 but contre 1, au cours d'une rencontre âprement disputée. L'enjeu de cette rencontre était tout naturellement le fauteuil de leader de ce groupe composé de l'Étoile rouge de Belgrade (Serbie), Braga (Portugal), Ludogorets (Bulgarie) et Midtylland (Danemark). Côté Serbe, c'est le milieu international gabonais dchampion de Serbie Guelor Kanga qui s'est positivement illustré en inscrivant, d'une fabuleuse frappe en pleine lucarne, à la 64e minute l'unique but de la partie. Au grand plaisir des supporters serbes. Du coup, l'Etoile rouge conserve son fauteuil de leader avec six unités au compteur. Dans l'autre rencontre du groupe, les Portugais de Braga n'ont pas tremblé face aux Danois de Midtylland, battus 1-3. Avec cette victoire, Braga (3 pts) occupe désormais la 2e place, suivi de Ludogorets (1 point) et Midtylland (1 point).



Guelor Kanga a offert jeudi la victoire à l'Étoile rouge face à

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

■ I seules des circonstances plus que favorables feraient qu'il étrenne sa première cape lors de la double confrontation face à l'Angola lors de la fenêtre internationale à venir, la sélection nationale n'est pas tout à fait une totale inconnue pour Alex Yowan Kevin Mouketou Moussounda, convoqué toutefois pour la première fois chez les Panthères. Le bizuth choisi par Patrice Neveu a en effet déjà défendu l'étendard Vert-Jaune-Bleu dans les équipes de jeunes. Notamment chez les moins de 17 ans avec lesquels il a disputé la Can-U17 organisée au Gabon. Il n'est pas non plus un inconnu du grand public qui a pu le voir à l'œuvre la saison écoulée avec Bouenguidi Sports lors de la campagne africaine en Ligue des champions et en Coupe de la Confédération.

Façonné par l'AS Mangasport de Moanda qui l'avait déniché

(comme Loïc Elloh Nze et Yoane Mbouma) via sa section basée à Owendo, le polyvalent joueur (défenseur central ou milieu récupérateur) né le 21 octobre 2000 a découvert les joutes de première division nationale avec les Mineurs. Avant un exercice en prêt à Bouenguidi Sports, puis son départ pour l'Europe où il s'est engagé en août dernier, pour trois saisons, avec l'Aris Limassol, le club de la capitale de Chypre.

S'il ne compte que des présences sur le banc de touche depuis le coup d'envoi du championnat chypriote, la convocation en sélection nationale fanion peut être une belle opportunité à saisir pour l'athlétique joueur de 1,84 m. Dans un secteur défensif axial où des places restent à prendre derrière Bruno Ecuele Manga et les incertitudes sur le retour du blessé de longue date qu'est Aaron Appindangoye. À lui d'en faire un booster pour la suite de sa première expérience profes-

Alex Mouketou : un Le plateau sportif "Léonbleu pas si inconnu Augé" d'Owendo inauguré

Libreville/Gabon

E plateau sportif d'Owendo, baptisé ■"Complexe sportif Léon-Augé" a été inauguré jeudi dernier par le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, Noël-Lambert Matha, représentant le président de la République Ali Bongo Ondimba, en présence de plusieurs personnalités dont le maire de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou, et quelques membres du gouvernement.

Comprenant un stade de football, de handball, de volley-ball, de basket-ball, de tennis..., l'édifice est un joyau architectural qui répond, a dit le ministre des Sports, au concept progressiste qu'est "Gabon, nation sportive qui gagne". Et pour Franck Nguema qui reconnaît que "pas de plateau sportif, pas de pratique du sport, pas de détection de champions non plus", le nouveau complexe sportif d'Owendo constitue



Un instantané de la coupure de ruban par le ministre d'Etat Lambert Noël Matha.

une réponse du Conseil municipal à l'appel des jeunes désireux de disposer d'une telle infrastructure. Celle-ci, a dit Jeanne Mbagou, a été réalisée sur fonds propres de la mairie d'Owendo.

Répondant aux standards internationaux, le plateau sportif "Léon-Augé" est composé de deux tribunes d'une capacité d'un millier de places assises, des vestiaires, d'un agencement de lieux d'aisance, de placards et bancs pour les sportifs ainsi qu'une annexe dotée de salles de réunions et de sanitaires, a expliqué son architecte Jean-Hilaire Moussavou.

Au nom de la famille Léon Augé et alliés, Philippe Léon Augé a exprimé toute leur reconnaissance tant au Conseil municipal d'Owendo qu'au président de la République pour avoir dénommé ce joyau sportif du nom de leur patriarche, grand serviteur de l'Etat.